

El Develamiento De Dios No 122
La Demencia Del Tiempo Del Fin – Parte 4
La Compulsión Conduce A La Obsesión: Posesión Diabólica

27 de octubre de 2019

Pastor, Brian Kocourek

Ahora, el **tercer atributo** de la demencia del tiempo del fin (neurosis) es la **obsesión**, que Webster define como *“el acto de un espíritu maligno al poseer o gobernar a una persona. Tener una idea, un deseo o una emoción tan persistentes que uno no puede deshacerse de ellos. La opresión es el estado de ser oprimido. La sensación de estar muy agobiado, mental o físicamente, por problemas, condiciones adversas, como resultado de la ansiedad, etc.*

El Hermano Branham dijo, *“usted puede alimentar un hábito o seguir alimentando un hábito y después de un tiempo tomará vida propia convirtiéndose en una posesión espiritual”*.

Recuerden cómo vimos que el comienzo de esta demencia del tiempo del fin comienza con la ansiedad, preocupándose por lo que pueda suceder. Entonces, si no se tiene cuidado, su ansiedad le conducirá a un comportamiento compulsivo, y eso siempre conduce a la opresión que está siendo poseída por su ansiedad.

Ahora, Webster nos dijo que esta obsesión que surge como resultado de su manejo compulsivo de su ansiedad es en realidad, en esta etapa, una posesión demoníaca. *“el acto de un espíritu maligno al poseer o gobernar a una persona. Tener una idea, un deseo o una emoción tan persistente que uno no puede deshacerse de ellos.*

Cuando una persona entra en compulsión y luego se obsesiona con ella, se convierte en lo que se conoce como un **Trastorno Obsesivo - Compulsivo (TOC)** y es un trastorno común, crónico y de larga duración en el que una persona tiene problemas incontrolables y recurrentes. Pensamientos (ansiedad que conduce a acciones compulsivas y **pensamientos obsesivos**) y/o comportamientos (**compulsiones**) que siente la necesidad de repetir una y otra vez.

Ahora, recuerden, siempre lo he dicho que cuando se pasa la prueba, Dios dice, sube más alto, pero cuando se falla la prueba, se la va a pasar una y otra vez hasta que la pase. Y la forma de pasar la prueba en esta obsesión compulsivo es solo su ansiedad por Dios. Solo déjese llevar y déjelo a Dios.

Ahora, esta mañana yo quiero mostrarles cómo esta opresión, es decir: la posesión es un espíritu que lleva al temor y no es de Dios sino del diablo.

La obsesión es el acto de un espíritu maligno que posee o gobierna a una persona, la obsesión es posesión demoníaca. Y no importa cuál sea la ansiedad, si no se entrega a Dios conduce a la compulsión y luego a la obsesión. Y un demonio es un demonio, y su negocio es robarle su gozo en el Señor y su paz con Dios en todas las cosas.

Entonces eso nos dice en **1 Timoteo 4:1** *Pero el Espíritu dice claramente que en los postreros tiempos algunos apostatarán de la fe, escuchando a espíritus engañadores y a doctrinas de demonios;*

Entonces vemos que ***el espíritu maligno que posee o gobierna a una persona*** está ordenado a que llegue en el tiempo del fin. La obsesión es espíritu seductor porque al fin y al cabo alimenta su ansiedad.

Y al no entregarle su ansiedad a Dios, Uds. comienzan a tratar de conquistarla por su cuenta haciendo, haciendo y haciendo cosas compulsivamente para superar las cosas que le preocupan que puedan suceder. Pero al hacer, hacer y hacer, en realidad están alimentando ese espíritu y ese comportamiento compulsivo en realidad genera un espíritu de duda y opresión que se apodera de Uds. y le posee en su ansiedad.

En su sermón **Expectativa 55-1001 P: 102** el hermano Branham está ministrando a una hermana que tiene esta opresión, y él le dice, ...” *Y, hermana, Dios la curaría a Ud. de esa diabetes y la sanará si Ud. lo cree. ¿Cree Ud. Su...? ¿Lo cree Ud.? Entonces en el Nombre del Señor Jesucristo que así sea. Amén. Tenga fe en Dios ahora. Venga, hermana. Mire en esta dirección ahora, para que viva. Mire y crea en el Señor Jesús con todo su corazón. Ahora, Ud. padece de una opresión mental, lo cual es nerviosismo. Ud. continuamente tiene pensamientos extraños y locos pasando por su mente, especialmente bien avanzada la tarde. Ud. se pone muy débil. Muchas veces Ud. tiene que sentarse. Y cuando el sol se está ocultando, viene sobre Ud. una crisis de depresión. Y el diablo le trata de decir que Ud. va a perder la mente. Esas cosas son ciertas, señora. Ud. estuvo orando antes de venir. Ud. oró y dijo: “Dios, si Tú me das una tarjeta de oración y me pones delante de la plataforma, yo creo que Tú me sanarás”. Correcto. Si eso es correcto, levante su mano. Correcto. Yo veo donde Ud. estaba arrodillada allí. Ahora, Dios la ha recompensado a Ud. y su fe la ha sanado. Eso se ha ido de Ud. Fue causado por la menopausia, pero Ud. va a estar bien. Así que, continúe su camino regocijándose. Y yo la bendigo a Ud., mi hermana, en el Nombre de Jesucristo. Amén. Digamos:*

“Gracias sean dadas a Dios, que nos da la victoria por medio de nuestro Señor Jesucristo”.

Está ordenado que venga en el tiempo del fin para alejar a la gente de La Fe vendiéndole una lista de bienes que no es más que una trampa seductora para tentarlo a seguir su falsa doctrina de obras. “Si yo puedo hacer esto y aquello, entonces esto no sucederá. Y en lugar de simplemente entregarle sus preocupaciones a Él, trata de superar su ansiedad haciendo.

1 Timoteo 4:1 La traducción de La Voz dice: *“Pero aun así, el Espíritu nos dice muy claramente que en el tiempo del fin algunos abandonarán la fe verdadera por su devoción a espíritus enviados para engañar y sabotear, y por error terminarán siguiendo la doctrina de los demonios.*

Entonces vemos que esta trampa está puesta delante de Uds., surge un problema y le causa ansiedad, y al preocuparse por eso en lugar de entregarlo a Dios, su Padre, acumula una ansiedad que trata de vencer haciendo cosas para evitar que eso suceda. Así que todo el esquema de conducta compulsiva es en realidad un espíritu seductor que le ha tentado a hacer en lugar de descansar.

El Apóstol Pedro nos enseñó en **1 Pedro 5:7** que debemos echar todas nuestras preocupaciones sobre nuestro Padre Dios porque él cuida de nosotros. *“echando toda vuestra ansiedad sobre él, porque él tiene cuidado de vosotros”.*

Así que esta compulsividad como resultado de la ansiedad es en realidad un **Espíritu Seductor y Doctrinas del Diablo**. La Gente es seducida para **crear La Mentira** y luego **son condenados por ella**. ¿Y cuál fue la Mentira que Satanás le dijo a Eva? Si haces esto, serás esto.

Entonces, ¿por qué **al crear la Mentira serán condenados por ella**? Porque una vez que se aleja de su descanso en Dios, y de su paz y gozo provenientes de Dios y Su Presencia, comienza a tratar de hacer por Ud. mismo lo que es un espíritu seductor. **Aman la mentira y serán condenados** por lo que aman.

El Apóstol Pablo nos advirtió en **2 Tesalonicenses 2:10** *y con todo engaño de iniquidad para los que se pierden, por cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos. 11 Por esto Dios les envía un poder engañoso, para que creen la mentira, 12 a fin de que sean condenados todos los que no creyeron a la verdad, sino que se complacieron en la injusticia.*

Ahora, la **Traducción de Wuest** nos dice que **Dios enviará esta cadena de engaño que está dirigida a la credulidad de aquellos que están pereciendo**. Así que ya ven Uds. que el engaño está dirigido a los engañados. En otras palabras, si una persona tiene la propensión a mirar más

allá de la Palabra en busca de sensaciones, entonces Dios les dirigirá a esas sensaciones de predicación.

Si su debilidad es la falta de fe, (falta de revelación) entonces Dios los dirigirá a alguien que enseñe desde una forma intelectual de predicar, donde no se necesita revelación para entender lo que dicen.

Si les falta Fe en Dios, entonces el diablo los dirigirá a la fe en uno mismo. Y cuando van por ese camino, entran en un comportamiento compulsivo, y luego terminan haciendo de aquello por lo que estaban ansiosos, una prioridad en su vida, y termina apoderándose de su vida.

Pablo dice aquí: “No importa cuál sea su debilidad, si Ud. es alguien *que está en el acto de perecer*, porque no fue ordenado para recibir este Mensaje, Dios se asegurará de que encuentre a alguien a quien escuchar que le aleje de “*La Fe*”, porque “*La Fe*” no era para Ud.

“Las **obsesiones** son pensamientos, impulsos o imágenes recurrentes y persistentes que provocan emociones angustiosas como la ansiedad o el asco. Muchas personas con TOC reconocen que los pensamientos, impulsos o imágenes son producto de su mente y son excesivos o irrazonables. Sin embargo, estos pensamientos intrusivos no pueden resolverse mediante la lógica o el razonamiento. La mayoría de las personas con TOC intentan ignorar o suprimen tales obsesiones o compensarlas con algún otro pensamiento o acción. Las obsesiones típicas incluyen preocupaciones excesivas sobre la contaminación o el daño, la necesidad de simetría o exactitud, o pensamientos sexuales o religiosos prohibidos”.

“Las **compulsiones** son **comportamientos repetitivos** o **actos mentales** que una persona se siente impulsada a realizar en respuesta a una obsesión. Los comportamientos están dirigidos a prevenir o reducir la angustia o una situación temida. En los casos más severos, una repetición constante de rituales puede llenar el día, imposibilitando una rutina normal. Para agravar la angustia que causan estos rituales está el conocimiento de que las compulsiones son irracionales. Aunque la compulsión puede aliviar un poco la preocupación, la obsesión regresa y el ciclo se repite una y otra vez.

Algunos ejemplos de **compulsiones**:

Limpiando para reducir el temor de que los gérmenes, la suciedad o los productos químicos los "contaminen", algunos pasan muchas horas lavándose o limpiando su entorno. Algunas personas pasan muchas horas lavándose o limpiando su entorno.

Repetir para disipar la ansiedad. Algunas personas pronuncian un nombre o frase o repiten un comportamiento varias veces. Saben que estas repeticiones en realidad no protegerán contra lesiones, pero temen que ocurran daños si no se hacen las repeticiones.

Comprobación para reducir el miedo a hacerse daño a sí mismo o a los demás, por ejemplo, olvidando cerrar la puerta con llave o apagar la estufa de gas, algunas personas desarrollan rituales de comprobación. Algunas personas vuelven sobre las rutas de conducción repetidamente para asegurarse de que no han golpeado a nadie.

Ordenar y arreglar para reducir la incomodidad. A algunas personas les gusta colocar objetos, como libros, en un cierto orden, u ordenar los artículos del hogar "así", o de manera simétrica.

Las compulsiones mentales son respuestas a pensamientos obsesivos intrusivos, algunas personas rezan en silencio o dicen frases para reducir la ansiedad o prevenir un evento futuro temido.

Solo hay un tratamiento que es 100% efectivo y eso es lo que Pedro nos enseñó en **1 Pedro 5:7** “*echando toda vuestra ansiedad sobre él, porque él tiene cuidado de vosotros.*”.

Todos conocemos la parábola del **Hijo del Hombre que salió sembrando** semilla, y sabemos que **la semilla era la palabra de Dios**, y sabemos que hubo diferentes ejemplos de cómo se sembró esa semilla y dónde se sembró.

Y también encontramos que hay aquellos a quienes se les sembró la Palabra de Dios, pero dejaron que otras cosas se interpusieran en el camino de la Palabra y por lo tanto la Palabra terminó sin dar fruto en ellos. Me temo que ese es el caso de muchas personas que dicen creer en el Ministerio del Hijo del Hombre en esta hora.

Ahora, el hermano Branham dijo que debemos encontrarnos en la escritura. Así es como la Palabra de Dios cobra vida para nosotros. Así que mientras leemos la parábola del “**Sembrador**”, yo quiero que examine a sí mismo para ver cuál de estos ejemplos representa su propia situación.

Mateo 13:10 *Entonces, acercándose los discípulos, le dijeron: ¿Por qué les hablas por parábolas? 11 Él respondiendo, les dijo: Porque a vosotros os es dado saber los misterios del reino de los cielos; mas a ellos **no les es dado**. 12 Porque a cualquiera que tiene, (hace eco) se le dará, y tendrá más; pero al que no tiene, (no hace eco) aun lo que tiene (hace eco) le será quitado. 13 Por eso les hablo por parábolas: porque **viendo no ven, y oyendo no oyen, ni***

entienden. (ven y no ven y oyen, pero no oyen porque no entienden lo que ven y oyen) **14 De manera que se cumple en ellos la profecía de Isaías, que dijo: De oído oiréis, y no entenderéis; Y viendo veréis, y no percibiréis. 15 Porque el corazón de este pueblo se ha engrosado, Y con los oídos oyen pesadamente, Y han cerrado sus ojos; Para que no vean con los ojos, Y oigan con los oídos, Y con el corazón entiendan, Y se conviertan,** (llenos del Espíritu Santo) Y yo los sane. **16 Pero bienaventurados vuestros ojos, porque ven; y vuestros oídos, porque oyen. 17 Porque de cierto os digo, que muchos profetas y justos desearon ver lo que veis, y no lo vieron; y oír lo que oís, y no lo oyeron. 18 Oíd, pues, vosotros la parábola del sembrador: 19 Cuando alguno oye la palabra del reino y no la entiende, viene el malo, (ese es satanás) y arrebata lo que fue sembrado en su corazón. Este es el que fue sembrado junto al camino. 20 Y el que fue sembrado en pedregales, este es el que oye la palabra, y al momento la recibe con gozo; 21 pero no tiene raíz en sí, sino que es de corta duración, pues al venir la aflicción o la persecución por causa de la palabra, luego tropieza.**

Noten que Jesús nos dice que éste **soporta la Palabra** por un tiempo. **¿Perdura la Palabra?** Sí, aguantan, pero por un tiempo porque es realmente una tarea para ellos porque la Palabra dice, **no abandones la reunión de los santos**, y un profeta vindicado nos dijo que "**si Dios está en su corazón, no puede esperar hasta que esas puertas de la iglesia se abran para entrar y ponerse delante de Dios**".

Pero solo piensen en lo que él dijo, dijo "**estos soportan la Palabra**", ¿Por qué? Porque la Palabra interfiere con sus otros planes, entonces a veces tienen que cancelar sus otros planes y eso no les gusta.

Pero esa actitud muestra que nunca han recibido la Palabra en su alma. Nunca han nacido de nuevo. Simplemente escucharon la Palabra e intelectualmente supieron que era lo correcto.

Pero debido a que **no tenían amor por la Verdad**, simplemente la **soportaron** como si ir a la iglesia a escuchar la Palabra fuera una gran prueba.

No se preocupen, si esa es su actitud no tendrá que venir mucho más, Dios se encargará de eso. **Él le enviará una influencia engañosa** y dejará la **Fe** pensando que ha encontrado un camino mejor, una iglesia diferente que será flexible con sus planes mundanos. De esa manera también puede tener su pastel y comérselo.

Jesús continúa, **22 "El que fue sembrado entre espinos, este es el que oye la palabra, pero el afán de este siglo y el engaño de las riquezas ahogan la palabra, y se hace infructuosa."**

¿Qué es eso? Deja que otras cosas se interpongan en el camino, y Dios dice: Bien, porque no amaste mi Palabra y amaste otras cosas más que mi palabra, no dejaré que mi Palabra produzca ningún fruto en ti. ¡Está solo amigo!

23 Mas el que fue sembrado en buena tierra, este es el que oye y entiende la palabra, y da fruto; y produce a ciento, a sesenta, y a treinta por uno.

Así que no me importa quién sea. Si piensan que todo lo que necesitan es **Fe pasiva**, y no la **Fe activa**, entonces ustedes son los que **no dan fruto**. Y no dan fruto porque la Palabra no ha activado su alma.

Por eso Juan dice en **Juan 3:19-20** *“Y esta es la condenación: que la luz vino al mundo, y los hombres amaron más las tinieblas (o en mayor medida) que la luz, (y eso muestra) porque sus obras eran malas. 20 Porque todo aquel que hace lo malo, aborrece la luz y no viene a la luz, para que sus obras no sean reprendidas.*

No pueden llegar a **la comprensión de la Verdad** porque no abandonarán su propio pensamiento.

Son según **2 Timoteo 3:7** *Estas siempre están aprendiendo, y nunca pueden llegar al conocimiento de la verdad.*

No recibirán **Juan 14:12** porque **Proverbios 14:12** dice: *“Hay camino que al hombre le parece derecho; Pero su fin es camino de muerte”.*

No dejarán ir su propio pensamiento. Están **poseídos por lo que su propia mente quiere creer** y no están dispuestos a dejar de lado su propio pensamiento y recibir un pensamiento correcto basado en la vindicación.

Y entonces son solo farsantes, fingiendo que creen este mensaje. Y eso no es diferente de Hillary Clinton, quien dijo *“finge hasta que lo logres”.*

Y entonces **piensan que pueden fingir con la esperanza de que lo lograrán.** Pero no lo lograrán. Dios se encargará de eso. Él es el que envía una influencia engañosa. La Biblia, la Palabra de Dios dice que Él es quien la enviará. Y serán condenados por ello.

De su sermón **E-18 Ve, Despierta A Jesús 63-1103**, el hermano Branham dijo: *“Por estar tan completamente rendido al maligno, se apoderó de él y no estaba en sus cabales. Solo hacía lo que el espíritu maligno le ordenaba hacer.*

Entonces, estas personas que pueden ser alejadas de La Verdad por un espíritu seductor hacia un engaño, querían para empezar dejar la Verdad.

Y de su sermón **126 No Te Apoyes En Tu Propio Entendimiento 65-0120** dijo: *“Ahora, en **Lucas 17:30**, El dijo: “Y como fue en los días de Lot,*

*cuando el Ángel del Señor...” En los días de Lot, un poco antes que el mundo fue...el fuego quemó el mundo gentil, los sodomitas; había homosexuales, perversiones, y de todo. Un gran...Era un Los Ángeles moderno; no únicamente un Los Ángeles moderno, pero un Estados Unidos; no únicamente un Estados Unidos, pero el mundo entero. Ciertamente así era, ¡perversión! **El hombre perdió su fuente natural de vida y sus conocimientos naturales del sentido común, llegaron a ser pervertidos por un espíritu malo que cambió todo el curso de su vida natural, y fueron poseídos por espíritus diabólicos. Si ese no es el cuadro de los días de Noé, entonces no lo sé, o sea en los días de Lot, es que quiero decir. En los días de Noé, también, comiendo, bebiendo, casándose, dándose en matrimonio, las cortes de divorcio llenándose, y todo, así es como era.***

Ven, ellos estaban tan involucrados en la vida diaria que no tenían tiempo para el Ángel del Señor, y ellos estaban tan atrapados en lo que se avecinaba que no podían relajarse mientras se alejaban de Sodoma, y como la esposa de Lot, ella estaba tan obligada a mirar hacia atrás que se cristalizó primero en su pensamiento y luego su cuerpo manifestó ese estado cristalino, y se convirtió en una estatua de sal.

Nuevamente, de **118 No Te Apoyes En Tu Propio Entendimiento 65-0120**, dijo: “*Uds. saben, la Biblia dice que uno puede creer una mentira y por ella ser condenado. [2ª Tesalonicenses 2:11, 12] ¿Ven? Es exactamente la Verdad. Ellos se forman, y no importa lo que dice la Palabra de Dios, ellos se apoyan en su propia prudencia. Ellos, ellos se apoyan en eso, ellos lo creen, ellos piensan que es la verdad. Uno puede continuar creyendo una mentira, una y otra vez y otra vez, hasta que se le vuelve verdad, para uno mismo. Correcto. Pero ¿cómo sabemos nosotros si es la Verdad o no? **Dios prueba que es la Verdad**, porque está en Su Palabra y El lo vindica. El le da Su propia interpretación. ¿Cómo hacen para llegar a esto? Ellos lo hacen por medio de su cultura, su educación, por sus conocimientos por—por sus títulos de doctorados, los títulos y demás, mostrando que han venido de cierto seminario y han aprendido estas cosas.*

Fíjense que dijo, “**no importa lo que dice la Palabra de Dios, ellos se apoyan en su propia prudencia**”.

Ellos no pueden creer en su Biblia y enseñan **2 Señores**. Simplemente no pueden hacerlo. Moisés enseñó a Un Señor, ¿verdad? Y Él enseñó la Verdad vindicada, ¿correcto? Jesús enseñó a Un Señor y Él fue la Verdad Vindicada. Y Pablo enseñó Un Señor y La Misma Columna de Fuego que vindicaba a Moisés y Jesús lo vindicaba, ¿verdad? ¿Y qué hay de William Branham?

Él enseñó a **un Señor**, y Él fue vindicado. E incluso dijo *que no se puede tener Una Fe y creer en más de Un Señor.*

El Único Lugar Provisto Por Dios Para La Adoración 65-1128M P: 114 *¿Dónde fue que Dios puso Su Nombre? En Jesús. Y, ¿cómo entra uno a Su nombre? ¿Cómo se entra allí? ¡Al ser bautizado en eso! ¿Cómo? ¿Por agua? ¡Por el Espíritu! “Un Señor, una fe, un bautismo”. Ese es el bautismo del Espíritu Santo. El bautismo en agua sólo lo coloca a uno en compañerismo con el pueblo, reconociendo que Ud. ha aceptado a Cristo, así es. Pero lo que es el bautismo del Espíritu. Yo puedo pronunciar el Nombre de Jesús sobre Ud. y bautizarlo, pero eso no indica que así es. Pero cuando el Espíritu Santo realmente...cuando entra en Ud. la Palabra genuina (Jesús, la Palabra), entonces hermanos, el Mensaje ya no les es ningún secreto; hermano, Ud. entonces lo conoce. Todo está iluminado ante Ud.*

Jesucristo Es El Mismo 55-0806 P: 15 *Fíjese, hoy en día en ocasiones se ha dicho entre muchos creyentes, dicen ciertas cosas, “Oh, eso está en contra de mí fe. Nuestra fe no enseña eso”. Hay solo una fe verdadera; así lo afirma la Biblia. Un Señor, una fe, un bautismo, un Dios, y hay una fe y esa fe es la del Señor Jesucristo. Vean*

Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M P: 186 *“**mentes reprobadas en cuanto a la fe**”. No “alguna” fe, sino “¡La Fe”! “Una Fe, un Señor ...” No se puede tener “una Fe” sin creer en “un Señor”. No se pueden tener dos bautismos, o sea, no tener uno para Padre, e Hijo, y Espíritu Santo, pero es un bautismo en Jesucristo. Es la verdad. ¿Lo ven?*

Y el hermano Vayle enseñó que "**Dos señores es una falacia**", lo que significa **que es falso**. Entonces, por supuesto, si se tiene más de un Señor, tiene más de Un Fe, y eso prueba que ha dejado la **Única Fe Verdadera. Se ha apartado de La Fe**. Porque ha dejado La Fe del Único Señor.

Simplemente lea su Biblia, Pablo enseñó "**Un Señor y por lo tanto una sola fe**". Y si se apartan de **Un Señor**, se apartan de **La Fe**." Está sucediendo justo delante de Uds. y ni siquiera lo ven. Y Pablo dijo que enseñéis algo distinto de lo que os enseñó, estáis bajo maldición.

De su sermón **Un Hombre Huyendo De La Presencia Del Señor 65-0217 P: 63** el hermano Branham dijo, "**Hay dos espíritus. Y uno de ellos es el Espíritu Santo; el otro es un espíritu impío, y uno es gobernado por eso. Y ambos son religiosos. Ahora, sí, esa es la parte extraña, ambos son religiosos. Y así como lo eran Esaú y Jacob, ambos eran religiosos; como lo eran Caín y Abel, ambos eran religiosos; como lo eran Judas y Jesús, ambos eran religión, ambos eran religiosos. Y lo vemos hoy en día, ambos lados, religiosos. ¿Ven?, es el mismo**

*espíritu. La gente muere, pero el espíritu no muere. Sigue adelante, ambos son religiosos. Uno de ellos está **poseído** con el Espíritu Santo, que vive la clase de vida que ellos deberían de vivir, y caminan piadosos y honestos. Ellos no le sacarían a uno un centavo, y ellos—ellos hacen todo lo honesto que pueden, para ayudarlo a uno. Y los otros... Tan amables a más no poder. Y los otros, nos damos cuenta, es simplemente viceversa. Y, sin embargo, ambos son espíritus religiosos, dos de ellos; uno, el Espíritu Santo; y el otro, un espíritu impío. Y si se fijaron, van a, aunque afirman tener religión, se burlarán de uno y lo llamarán santo rodador. Ellos hacen todo lo que pueden.*

Noten, ambos están **poseídos** por un Espíritu. Uno está **poseído** por el **Espíritu Santo** y el otro está poseído por un Espíritu impío **opresor**.

Pero si Uds. recuerdan, el Apóstol Pablo nos dijo en **Romanos 8:15** *Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud para estar otra vez en temor, sino que habéis recibido el espíritu de adopción, por el cual clamamos: ¡Abba, Padre!*

Fíjense que no han recibido el Espíritu de esclavitud que es opresión, pero han recibido El Espíritu Santo con poder, amor y dominio propio que es exactamente lo que dijo en **2 Timoteo 1:7** *Porque no nos ha dado Dios espíritu de cobardía, sino de poder, de amor y de dominio propio.*

Ahora, vemos ejemplos de este comportamiento obsesivo en la Biblia por parte del hombre que estaba poseído por muchos demonios.

El Hermano Branham en su sermón **La Incredulidad No Estorba A Dios 62-0128M P: 47** nos dice cómo se produce esa opresión que es obsesión y posesión del diablo. Él dice: *“Uds. son—Uds. son controlados por dos elementos: o creen, o no creen. Miren, tomemos la incredulidad y veamos lo que ella hace. **Ella crea una preocupación**, (ahora, recuerden que la preocupación proviene de la ansiedad, y luego él dice) y **trae opresión**, y **no los puede ayudar en lo absoluto**. No hay nada de valor en la incredulidad. Si Uds.... Por ejemplo, digamos que Ud. iba a ser fusilado mañana al amanecer; no—no le ayudaría nada a Ud. que se preocupara al respecto, no le ayudaría en lo absoluto. Únicamente empeoraría la situación para Ud. Así que Uds.—Uds. no pueden hacer eso. **No es bueno hacer eso**. “Bueno”, Ud. dirá: “¿**Qué hace la fe?**” Eso... “¿**Qué hace la Palabra de Dios?**” **Crea una fe**. “Bueno, ¿qué pudiera hacer la fe si Ud. iba a ser fusilado en la mañana?” Me puede librar; me ha liberado muchas veces. Seguro. ¿Ven? No hay valor en la incredulidad. Todo el valor que hay está en la fe, creyendo la Palabra de Dios, tomando a Dios en Su Palabra.*

Entonces Uds. ven que el mundo anda a tientas en un desorden obsesivo compulsivo. Todo el DNC es obsesivo compulsivo con el síndrome de trastorno

de Trump. Los medios también están obsesionados con eso. No saben cómo pueden lidiar con eso. Pero si ellos caminaran con Dios, dirían, ¿cuál es el problema? Simplemente retrocedan y observen lo que sucede. No hay nada que esté fuera de orden, todo está justo a tiempo con el plan de Dios.

A la gente le preocupa que venga una recesión, o peor aún que venga una depresión, pero de qué sirve preocuparse por eso, tenga fe y lo superará. Obtenga Fe, desarrollando la Fe y no tendrá que preocuparse por ninguna depresión.

Uds. saben, muchas veces se puede tener una némesis en el trabajo, una persona que parece tener todo por Ud. O puede que conozca a alguien que encuentre fallas en todo lo que hace. Entonces, ¿qué hacer al respecto? Solo entrégueselo a Dios y déjelo ir. Deje que Dios tome su mano y le guíe a través de ella. Eso es lo mejor que podemos hacer. Porque cada vez que le devuelven lo que le dieron, empeora.

El presidente Trump dice “si me golpean, les devolveré el golpe y aún más fuerte”. Pero si simplemente se olvidara de los golpes que recibe a diario y se concentrara en lo que debe hacer en el cargo, terminaría anulando a sus oponentes, porque eso es lo que Jesús dijo que se hiciera.

Mateo 5:43 Oísteis que fue dicho: Amarás a tu prójimo, y aborrecerás a tu enemigo. 44 Pero yo os digo: Amad a vuestros enemigos, bendecid a los que os maldicen, haced bien a los que os aborrecen, y orad por los que os ultrajan y os persiguen; 45 para que seáis hijos de vuestro Padre que está en los cielos, que hace salir su sol sobre malos y buenos, y que hace llover sobre justos e injustos. 46 Porque si amáis a los que os aman, ¿qué recompensa tendréis? ¿No hacen también lo mismo los publicanos? 47 Y si saludáis a vuestros hermanos solamente, ¿qué hacéis de más? ¿No hacen también así los gentiles? 48 Sed, pues, vosotros perfectos, como vuestro Padre que está en los cielos es perfecto.

Miren cómo lo hizo Jesús pararse y luego hacer lo mismo.

Leemos en **Isaías 53:7** *Angustiado él, y afligido, no abrió su boca; como cordero fue llevado al matadero; y como oveja delante de sus trasquiladores, enmudeció, y no abrió su boca.*

Oh, Dios, que así sea conmigo. Que pueda llegar al lugar cuando alguien me llame por un nombre, que lo deje ir y ore por esa persona, y simplemente me vaya. Esa es mi oración.

El Mensajero Del Atardecer 63-0116 P: 74 *Nosotros le llamamos “el diablo”. Yo tengo la Biblia para probar que eso es del diablo. Es posesión*

diabólica, posesión demoníaca (no opresión). Posesión, ¡porque él ya la tiene atrapada a Ud.! Eso es correcto. ¿Decirles algo al respecto? Ellas se ponen furiosas. ¡No quieren tener nada que ver con ello! No señor. Ellas tienen sus propias ideas, debido a que en las morgues adonde ellas van nunca reprenden eso. La atracción sexual se practica en las escuelas y en las iglesias, y los pastores tienen miedo de reprenderlo,

Entonces, ¿por qué molestarse en decírselo? Déjelos solos. Solo camine con Dios. Enoc no estaba preocupado con quién caminaba o no con él. Él simplemente caminó con Dios.

Y Juan nos dijo en **1 Juan 1:7** “*pero si andamos en luz, como él está en luz, tenemos comunión unos con otros, y la sangre de Jesucristo su Hijo nos limpia de todo pecado*”, (de toda incredulidad).

Así que simplemente camine con Él. Moisés tenía un par de millones de personas de las que preocuparse, pero Enoc solo se preocupaba por él mismo y su caminar con Dios. ¿Y quién subió en un rapto? Enoc.

Hay muchas Escrituras que muestran cómo otros oprimen al pueblo, y la opresión con que lo oprimen. Pero podemos ser la fuente de nuestra propia opresión. A veces tenemos un sentimiento y luego lo amplificamos a otros y les traemos nuestra propia opresión, y luego nos preguntamos por qué nos tratan con falta de respeto. Es nuestra propia opresión, nuestra propia ansiedad que tenemos y la echamos sobre los demás esperando que ellos sientan lo mismo y les digo que no lo hagan, así que no se enfade si no pueden ver lo que Uds. ven, o si no se sienten guiados a entrar en su obsesión. Supérela. Entréguesela a Dios. *Él se preocupa por Uds., así que eche toda su preocupación sobre Él.*

En su sermón **La Reina De Saba 60-0110 P: 49**, el hermano Branham habla sobre el hombre que estaba tan poseído por el diablo, que el diablo realmente usó su voz para hablarle a Jesús. “*Pero él—él lo hacía sólo para ser malo, para hacerme sentir mal. Como Uds. saben, hay gente como ésa en el mundo, que hacen burla de uno, sólo para hacerlo sentirse mal, dicen algo malo acerca de uno. No es la persona; es el diablo en esa persona. Eso es todo. Esa persona ama a su esposa lo mismo que Ud. ama a la suya y demás, le gusta comer, y dormir, y beber, y—y ser sociable, y cosas. Pero ellos lo hacen sólo porque el diablo los tiene controlados. Ese maníaco en Gadara, ese hombre amaba y todo, pero él estaba tan poseído del diablo, al grado que el—el diablo usó su lengua para hablar: “*Te conocemos a Ti, Santo de Dios. ¿Por qué vienes a atormentarnos?*” *Ese no era ese hombre; era el diablo usando su voz. Y un hombre puede estar tan lleno de Dios, al grado que también Dios puede usar su voz. ¿Han visto Uds. alguna vez a un maníaco? Se requiere varios hombres**

para sujetarlo; **su poder es tan grande, debido a que él está tan poseído** del diablo. Ese hombre podía romper cadenas. Si el diablo puede darle a un hombre tanto poder así, ¿cuánto mucho más puede El darle a Uds. en esas sillas de ruedas, el poder de Su Espíritu para levantarse? Las sillas de ruedas, ni nada pudieran sujetarlos a Uds. Cuando Dios realmente se apodera, no cuando un predicador se apodera, pero cuando Dios se apodera, algo sucede. Ahora, yo no estoy fuera de sí; yo sé exactamente en donde estoy. Pero yo sólo me siento religioso. Si Dios realmente pudiera apoderarse de esta iglesia en esta noche, ¿qué sucedería? **El está aquí. Su Espíritu está aquí. El quiere hacerlo. El anhela hacerlo. Si tan sólo lo dejáramos. “Yo puedo si tú quieres”**.

En la siguiente cita el hermano Branham nos muestra que esta es la condición de toda la raza humana. **El Bautismo Del Espíritu Santo 58-0928M P: 22** Y cuando la cosa entera empieza a esfumarse, y la simiente justa empieza a quedar a un lado, haciéndose cada vez más escasa. Y los malos sigan adelante (muy religiosos), sigan haciéndose malos, y cada vez más malos, no habrá nada que se pueda hacer sino destruir la cosa entera como Él hizo allá atrás en la destrucción antediluviana. **Todo pensamiento del hombre está continuamente lleno de pecado.** Todo lo que el hombre piensa hoy día es en una botella de whiskey, o en alguna mujer, o en andar por allí de mujeriego. No pueden vivir fieles a sus esposas. Los muchachos no pueden vivir fieles a sus novias. Las muchachas no pueden vivir fieles a los novios. Pues, ellos han llegado a tal punto que **el diablo los tiene tan atados y poseídos con espíritus malignos, que la cosa entera ha llegado a ser una conglomeración de pecado.** Esa es la razón por la que hoy estamos así. Y es por eso que Rusia está obrando exactamente en las manos de Dios, para sacudir esta cosa fuera de aquí. La Biblia así lo dice. Ciertamente. Dios está usando el comunismo. Él lo usará. Y el comunismo destruirá la cosa entera de acuerdo con las Escrituras, y estamos viviendo en ese día.

Ahora, para cerrar, vayamos a la línea de oración y veamos cómo el hermano Branham manejó a aquellos con esta opresión obsesiva.

De su sermón **Fe 56-0427 P: 87** Nunca la he visto y nunca le he conocido, lo primero que sé es que Ud. no es de por aquí. Ud. viene de alguna otra parte. Correcto. Ud. viene del sur Ud. viene de por aquí (es correcto), de aquí debajo de Misisipi-abajo en las tierras del sur. Y Ud. está alterada con una molestia. Es una **intranquilidad mental. Es una opresión,** y Ud. es la esposa de un ministro, y su esposo tiene la misma cosa; y lo que originó todo eso y que Ud. esté así, la razón de eso es su esposo, correcto, y Ud. tiene un problema familiar, directo y listo para el divorcio, y **su esposo está endemoniado, él dejó**

entrar a Satanás y tomar el control de él. Correcto ¿ahora cree? ¿Es eso cierto? Bien, regrese por su camino regocijándose y sea feliz y que ese espíritu perverso salga y nunca los moleste otra vez, en el nombre de Jesucristo. Amén. Tenga fe. No dude. Incredulidad es pecado, pecado imperdonable. Solo crea. Eso es todo lo que Él quiere que Ud. haga. Correcto.

Sus Palabras Infalibles De Promesa 64-0120 P: 52 *¿Cómo está Ud.? Ud. en verdad está oprimido. **Ese hombre que esta allí, está sufriendo también de opresión.** El que está sentado mirándome a mí, vestido con un traje gris, medio canoso. **Está tiene una opresión, ¿no es así señor? Se ha ido de Ud. en estos momentos, todo ha terminado.** ¡Alabado sea Dios! ¿Qué fue lo que él toco? A mí no. Eso incluso le dio ánimo a ese hombre que está detrás de él.*

Perseverante 63-0802 P: 91 *Muy bien, señor. Yo creo que Ud. es uno de los ministros que estaba sentado aquí en la plataforma. En cuanto a conocerlo a Ud., yo no lo conozco. Jesucristo conoce su corazón. Él sabe lo que está en el hombre. ¿Cree Ud. eso? [El hermano dice: “Sí, señor”.—Ed.] Si Dios me dice cuáles su problema, entonces ¿Está Ud. listo? [“Sí”.] Sí. Uds. ministros conocen a este hombre, creo yo. [Alguien dice: “Es el hermano Turner”.—Ed.] Sí. Muy bien, Uds. lo conocen. Muy bien, la cosa de ello es, que Ud. está realmente...**el problema es, que Ud. está sufriendo de una crisis nerviosa. Ud. está teniendo algunos desajustes en su mente. Eso presión de satanás.** Esto ha estado ocurriendo por algún tiempo. Ha causado que su cuerpo se debilite. Su corazón está débil. Ud. está en una condición muy mala. Y a raíz de esto toda su familia está al borde de deshacerse. Señor, Ud. ha estado esperando por una palabra, ¿no es así? [El hermano dice: “Sí”.—Ed.] **¿Acepta Ud. Mi palabra?** [“Sí, señor”.] Entonces, **en el Nombre de Jesucristo, yo lo envío a Ud. a casa para que esté bien.** ¡Que ese diablo salga! ¿Están Uds. creyendo? [“Amén”.] ¿Creen Uds.? [“Amén”.]*

Hablad A La Roca 60-0723 P: 64 *¿Creen Uds. con todo su corazón? “**Si puedes creer...**” Yo veo a una señora sentada allá atrás por este lado. Ella está sufriendo. **Ella tiene opresión.** Ella tuvo una depresión nerviosa. **Es una condición nerviosa, una condición mental.** Oh, si la mujer sólo pudiera captarlo. Dios, dime quién es ella. Por favor, hazlo. Su nombre es Sra. Adams. Sra. Adams, crea con todo su corazón, y Jesucristo la sanará. ¿Lo cree Ud. con todo su corazón? ¿Acepta su sanidad? No tenga temor. **Si Ud. tiene temor, Ud. siempre estará en ese estado. Es una opresión mental, pero no dude.** Crea con todo su corazón. ¿Lo hará? Entonces póngase de pie, Sra. Adams. Póngase de pie. Párese, aquí y sea sanada en el Nombre de Jesucristo. Yo reprendo a ese diablo que la está molestando, procurando impedirselo. El diablo le está*

mintiendo a Ud. Ud. va a estar muy bien. Vaya a casa y sea sana ahora. Dios le bendiga. Amén. Aleluya.

Discerniendo El Cuerpo Del Señor 59-0812 P: 69 *Señor Dios, Creador de los cielos y la tierra, Autor de la Vida Eterna, has que Satanás suelte a todo creyente aquí adentro. Ellos tienen las manos puestas los unos sobre los otros, y son creyentes. Ellos están teniendo fe en Dios y creen que Tú lo harás. ¡Oh, Señor!, Tus Palabras no pueden fallar, como tampoco Tus promesas. Y Tus promesas son: “Si sobre los **enfermos** ponen las manos, **ellos sanarán**”. Ahora, Satanás, demonio inmundo de opresión, que estás golpeando a estas personas hasta el polvo, te conjuro en el Nombre de Jesucristo, el Hijo del Dios viviente, que **los sueltes**. Sal de ellos, en el Nombre de Jesucristo.*

Y Uds. saben que la opresión y la depresión son un espíritu de engaño tan fuerte que a veces cuando está entrando en una gran ciudad puede sentirlo. Yo sé que lo sentí al llegar a Toronto hace años, ese sentimiento fue tan fuerte que me asustó. Y el hermano Branham menciona esto en su sermón llamado. **Estrecha Es La Puerta 59-0301M P: 67** **donde dijo:** *“Cuando uno entra aquí a la ciudad, parece que...Yo no digo esto para hacerlos menos a Uds.; Uds. son Cristianos, Uds. me aman. Uno entra aquí en la ciudad, y parece que el poder de Satanás lo tumba. Este lugar está condenado. Esta ciudad está condenada. ¿Qué fue lo que dijo Billy Graham cuando entró en Louisville? El dijo que era el “lugar más apoderado de demonios”, que él había visto en su vida. Lo anunciaron en el periódico, dijo: “**Uno puede sentir la opresión del Diablo**”. Por supuesto, yo lo sentiría. ¿Por qué? Esta es mi propia casa. Cuando Jesús regresó a Su propia casa, El dijo: “**El no pudo hacer muchas obras poderosas, debido a su incredulidad**”. Dijo: “**Un profeta tiene honra, un predicador, excepto en su propia—en su propia tierra, entre su propia gente**”. ¿Ven? Uno no lo puede evitar, la Escritura así lo dice. ¿Ven?*

La Segunda Venida Del Señor 57-0417 P: 2 *Esto es para cumplir una promesa que hice hace once años atrás. Se tomó mucho tiempo para llegar a ello, y regresar al tabernáculo para un avivamiento. Y, ahora, sabemos que no tenemos suficiente espacio en nuestro pequeño tabernáculo para un avivamiento, pero simplemente vamos a acomodarnos aquí lo mejor que podamos, por las próximas noches, para la gloria de Dios. A mí me encanta tener reuniones en la iglesia. En muchas partes las tenemos en estadios, afuera al aire libre, y en las arenas. Pero es distinto cuando uno las tiene en la iglesia. Pareciera que hay un compañerismo más dulce y cercano cuando uno está en la iglesia. Afuera en esas arenas, los lugares mundanos, estamos agradecidos por el privilegio de estar allá. [Espacio en blanco en la cinta-Ed.] Pero parece ser que uno encuentra **una opresión, como un poder demoniaco que uno tiene***

que romper antes de que el avivamiento aún empiece. Y entonces, cuando uno viene a la iglesia, es un lugar donde Dios habita; es venir a Su casa para tener una reunión.

Entonces, ¿cómo superar eso? Solo déjese llevar y déjelo a Dios. Descanse, porque se supone que hay descanso bajo el séptimo sello. Deberíamos ser las personas más descansados del mundo sabiendo exactamente lo que está por venir.

Fe Probada Por El Tiempo 58-0530 P: 72 *Ud. dice: “Hermano Branham, Ud. pudo haber adivinado eso”. Muy bien. Veamos qué más diría el Señor. Si Él lo hará o no, yo no sé. Él pudiera. Sí. Si la audiencia aún puede oír mi voz, la dama, yo la veo nerviosa; ella está toda... Oh, es causado por... ella tuvo una caída y se lastimó la espalda. Eso fue lo que lo causó. Otra cosa, Ud. ha estado interesada en una persona por la cual está orando o algo así. Es un hombre joven. Y ese joven está perturbado por un problema espiritual. Él está todo nervioso y asustado. Él está alborotado mentalmente. Es opresión demoníaca. Cuando Ud. vaya a él, dígale que no se preocupe, porque él lo va a superar. Y Ud. ha superado el suyo ahora. Su fe le ha sanado. Dios le bendiga. ¿Creen Uds. que Él es Cristo? Ahora, Uds. saben que tiene que haber alguna clase de Ser sobrenatural aquí. Ahora, si Uds. creen que es Cristo, sean muy reverentes ahora.*

La Escritura En La Pared 56-0902 P: 21 *Ahora, un día pasó un agente de compraventa, y vio a un grupo de esclavos trabajando en una cierta plantación, unos cien esclavos o más. Y ellos estaban tristes, porque estaban lejos del hogar. Muchas veces los azotaban porque no trabajaban. Ellos pensaban que jamás regresarían de nuevo al hogar, con bebés que jamás volverían a ver, un papá y una mamá que jamás volverían a ver, sus relaciones que jamás volverían a ver. Y estaban muy abatidos, siendo tan fácil ponerse así, especialmente cuando Ud. está siendo oprimido. Es así como al diablo le gusta obrar en Uds. y oprimirlos. Uds. saben, el truco del diablo es oprimir. Pero cuando un Cristiano conoce sus derechos legales (¡Amén!), cuando Ud. puede citar la Palabra de Dios: “Yo nunca te dejaré ni te desampararé”, eso quita toda opresión. Y las nubes comienzan a retroceder. Pero si Ud. simplemente sabe que Dios lo ha prometido y que Dios es fiel, Él puede cumplir Su promesa o nunca lo hubiera prometido.*

Leamos dos promesas más de Dios antes de cerrar en oración.

Isaías Capítulo 54 Versículo 14 *Con justicia serás adornada; estarás lejos de opresión, porque no temerás, y de temor, porque no se acercará a ti.*

2 Timoteo 1:7 *Porque no nos ha dado Dios espíritu de cobardía, sino de poder, de amor y de **dominio propio**.* Una mente disciplinada, disciplinada por la Palabra, porque siempre llevamos todo a la Palabra.

Oremos.

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Marzo, 2022
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia